



INFORMAN.id

Pisah Sambut Kapolsek Pagedangan, AKP Galan Adit Dharmawan Resmi Jabat Kapolsek Baru

Suhendi - TANGSEL.INFORMAN.ID

Jan 22, 2025 - 12:22



TANGSEL – Polsek Pagedangan menggelar acara pisah sambut Kapolsek dari AKP Daniel Dirgala, STK, SIK, M.Si kepada AKP Galan Adit Dharmawan, STK, SIK. Acara yang berlangsung khidmat ini diadakan di Caffe Pendekar, Jalan Alam Sutera Boulevard No.16 C, Pakulonan, Serpong Utara, Kota Tangerang Selatan, Rabu (22/1/2025).

Hadir dalam acara ini antara lain Camat Pagedangan H. Danil Ramdani, 11 kepala desa di wilayah Pagedangan, jajaran Polsek Pagedangan, Danramil 03/Legok Mayor Inf Jajang Munajat beserta jajaran, perwakilan Majelis Ulama Indonesia (MUI) Pagedangan, tokoh masyarakat, dan rekan media.

Dalam sambutannya, AKP Daniel Dirgala mengungkapkan rasa syukur dan apresiasinya atas dukungan yang diberikan selama 1 tahun 5 bulan masa kepemimpinannya di Polsek Pagedangan. "Terima kasih kepada seluruh Forkopimcam, jajaran Polsek, kecamatan, dan masyarakat Pagedangan atas dukungan penuh selama saya bertugas. Saya berharap di bawah kepemimpinan yang baru, Polsek Pagedangan akan terus maju dan semakin solid menjaga keamanan di wilayah ini," ujar AKP Daniel.

Camat Pagedangan, H. Danil Ramdani, turut memberikan apresiasi atas dedikasi dan kolaborasi yang telah terjalin selama ini. "Kami sangat berterima kasih kepada AKP Daniel Dirgala atas loyalitas dan kontribusinya dalam menjaga ketertiban di Pagedangan. Selamat atas jabatan baru yang akan diemban. Kami juga menyambut hangat AKP Galan Adit Dharmawan sebagai Kapolsek Pagedangan yang baru, dan berharap sinergi ini semakin baik ke depannya," kata H. Danil Ramdani.

Kapolsek baru, AKP Galan Adit Dharmawan, yang sebelumnya menjabat sebagai Kanit Reskrim Polres Jakarta Barat, menyatakan komitmennya untuk melanjutkan kerja baik yang telah dirintis pendahulunya. "Saya berterima kasih atas sambutan hangat ini. Tugas ini menjadi tantangan baru bagi saya untuk terus memperkuat keamanan dan ketertiban di wilayah Pagedangan. Saya berharap dukungan dari semua pihak tetap terjaga demi kepentingan bersama," ungkap AKP Galan.

Acara pisah sambut ini berlangsung dalam suasana hangat dan penuh kekeluargaan. Selain menjadi ajang apresiasi, momen ini juga memperkuat sinergi antara Polsek Pagedangan dengan elemen masyarakat dan pemangku kepentingan lainnya. Dengan kepemimpinan baru, diharapkan keamanan dan ketertiban di wilayah Pagedangan semakin terjaga. (Hendi)